

Ausschussvorsitzende Kleine weist darauf hin, dass sich am 53. Sportabend außer TV Kleinwiedenest 1890 e. V. kein Bergneustädter Verein beteiligt habe. Sie bittet darum, einen Aufruf an die Vereine zu starten und zu motivieren, sich aktiv einzubringen.

Stv. Lenz erkundigt sich nach der Möglichkeit der Nutzung der Schulsportanlagen nach Schulschluss durch die Jugendlichen.

*Anmerkung der Verwaltung:*

*Der zuständige Fachbereich 4 - Bauen, Planung, Umwelt, hat am 02.11.2022 folgende Stellungnahme abgegeben:*

*„ (...) eine Nutzung der Schulanlagen außerhalb der Schulzeiten ist (mit Ausnahme der GGS Hackenberg bis zum frühen Abend aufgrund der Aufwertung des Schulhofes durch das Städtebauförderprogramm Umbau West) derzeit nicht vorgesehen.*

*Die Schulen werden durch die Fa. VINCI betrieben. Bei PPP-Vertragsschluss mit SKE (heute VINCI) wurde eine Nutzung der Schulgelände nach Schulschluss durch die Öffentlichkeit im Nutzerprofil nicht vereinbart. Eine Eröffnung der Möglichkeit würde einen weiteren Schließaufwand zu späteren Stunden - Schließungen finden bisher durch Hausmeister/Hauswartin, Schulleitungen oder Reinigungskräfte statt - hervorrufen. Zudem wäre mit weiteren Verschmutzungen (im Extremfall sogar Scherben oder Spritzen) zu rechnen, so dass sicherheitshalber mehr und intensivere Kontrollen morgens vor Schulbeginn zur Sicherheit für die Kinder stattfinden müssten. Die Gefahr von Vandalismus würde sehr wahrscheinlich steigen und für zusätzlich Kosten sorgen. VINCI würde die zusätzlichen Kosten durch einen Vertragsnachtrag auf die Stadt übertragen. Die Höhe dieser Mehrkosten müsste VINCI kalkulieren. Eine solche – Aufwand verursachende – Anfrage würde gestellt, sobald klar ist, dass die Stadt grundsätzlich für eine Ausweitung der Öffnungszeiten von Schulgrundstücken Kosten übernehmen würde.*

*Es gab nach meiner Erinnerung in den 1990er Jahren den Trend zur nachmittäglichen Öffnung von Schulhöfen. Aufgrund der negativen Erfahrungen, die Kommunen damit gemacht haben und aufgrund einer geringen „Nachfrage“ der Kinder der jeweiligen Schulen, sich in ihrer Freizeit an ihrer Schule aufzuhalten, sind nahezu alle Schulen wieder dazu übergegangen, die jeweiligen Schulgelände nach Schulschluss zu verschließen. Nach Auskunft von VINCI gibt es auch an den anderen Standorten, die das Unternehmen im PPP betreut, keine Öffnung von Schulgeländen nach Schulschluss.“*

Stv. Kämmerer weist auf folgende Termine hin:

Vom 25. bis 27.11.2022 fände der Adventszauber im Freibad Bergneustadt statt. Der Erlös gehe an den Förderverein. Am 28.01.2023 würden das Neustadtturnier des FC Wiedenest-Othetal und eine Karnevalsparty stattfinden.